



**Berichterstattung zur demografischen Entwicklung
-Sachstandsbericht-**

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt	Ö	07.07.2010	Kenntnisnahme

Modellprojekt Kreuzberg

Der Arbeitskreis Demografischer Wandel in Kreuzberg und Umgebung trifft sich weiterhin und sucht nach neuen Aufgabenbereichen. Nachdem Ende letzten Jahres der neue Kinderspielplatz „neue Mitte“ eingeweiht werden konnte, steht nun die Frage nach Spielmöglichkeiten für Kinder in Kupferberg auf der Tagesordnung. Allerdings soll dort kein neuer Spielplatz gebaut werden, sondern es ist im Moment beabsichtigt mit der AWO-Kindertagesstätte zusammen zu kooperieren. Dies würde bedeuten, dass eins der beiden Außengelände der Kindertagesstätte an der Dörpinghauser Str. außerhalb der Öffnungszeiten der Öffentlichkeit zur Verfügung stehen würde. Demnach wäre das Gelände an Nachmittagen und vor allem auch an den Wochenende für alle Kupferberger Kinder geöffnet und zur freien Verfügung. Bis diese Überlegungen umgesetzt werden können, sind aber noch einige Voraussetzungen (wie z.B. Versicherungsschutz etc.) abzuklären. Auch an bestehenden und bereits an dieser Stelle benannten Themen arbeitet das Demografieforum weiter. Informationen über die endgültige Fertigstellung des Spielplatzes oder zu den anderen Projekten findet man auf der homepage Kreuzbergs: www.dorf-kreuzberg.de. Die nächste Sitzung des Arbeitskreises Demografie im kommenden Monat wird sich schwerpunktmäßig mit der Bevölkerungsgruppe der Senioren beschäftigen.

Darüber hinaus ist zum derzeitigen Zeitpunkt von keinem neuen Sachstand zur demografischen Entwicklung zu berichten.